

Gemeinde Mainhausen, Montag, 4. Februar 2013

Europa für Uns - Warum wir Europa brauchen

Das Bild von Europa steht im Mittelpunkt des Gewerbeneujahrsempfang 2013

Der Europa Rat und das Europäische Parlament haben das Jahr 2013 zum „Europäischen Jahr der Bürgerinnen und Bürger“ erklärt. Sinn des europäischen Jahres ist, dass die Bürger ihr Europa besser verstehen, diskutieren wie Europa in Zukunft aussehen soll und ihre Rechte als Unionsbürger besser kennen lernen. Der Gewerbeverein Mainhausen wird in seinem diesjährigen Gewerbeneujahrsempfang 2013 das Thema Europa in den Mittelpunkt seiner Veranstaltung am Sonntag, den 17. Febr. 2013 im Alten Rathaus, Mainhausen (Zellhausen) stellen.

Derzeit nehmen wir Europa nur als finanzpolitisches Gebilde wahr, sind fast verwirrt von fast täglich neuen Akronymen die wir nicht mehr verstehen. Wir haben die Aufgabe, herausstellen welcher historische Erfolg die Wiedervereinigung Europas für Bürger und Unternehmen bedeutet. Welche Chancen dieses Europa zukünftig für jeden Einzel von uns bietet. „Nur wenn wir Europa begreifen, dann haben wir auch das Recht von Sicherheit, Freiheit und Wohlstand zu sprechen“, so der Vorsitzende des Gewerbeverein Peter Dievernich.

Unter dem Thema „Europa für Uns – Warum wir Europa brauchen“ wird der ehemalige EU Botschafter und Buchautor Christian D. Falkowski erläutern, warum die Union zur Sicherung auf dem Kontinent zu einer gemeinsamen Zukunft weiter zusammenwachsen muss. Auch welche Strukturen müssen geschaffen werden, um diese europäische Integration zu erreichen wird uns erklärt werden.

Die Veranstaltung beginnt um 10,30 Uhr und wird eröffnet mit dem Segensgruß der Sternsinger von Mainhausen und beinhaltet ein Grußwort der Bürgermeisterin Ruth Disser.

Beendet wird die Veranstaltung mit einer Einladung zu Gesprächen und Sektempfang mit Imbiss.

Aus organisatorischen Gründen bittet der Vorstand um personenbezogene Anmeldung unter info@gv-mainhausen.de.

Der diesjährige Gewerbeneujahrsempfang ist der Auftakt zu weiteren Einzelveranstaltungen des Gewerbeverein gemeinsam mit der Gemeinde Mainhausen zum Thema Europa. Hierzu wird jeweils gesondert berichtet und eingeladen.